

# Voyage à Londres pour les lycéens



Ce premier trimestre de l'année scolaire 2013-2014 a vu la relance du voyage scolaire à Londres pour les élèves du lycée professionnel de la cité Pierre-Mendès-France. Christel Alligné, professeur d'anglais, épaulée par ses collègues Céline Gomez (méca auto), Marie-Laure Grèzes (mathématiques), Daniel Bajo (construction), a ainsi permis à 54 élèves de 1re et de 2e toutes sections confondues, de découvrir pour la plupart, la capitale britannique. Séjour au double volet - pratique de la langue favorisée par l'hébergement en familles d'accueil, et culture générale.

Après un jour et une nuit de trajet en bus, découverte à pied de Londres ; du quartier de Westminster à Trafalgar Square, de Buckingham Palace et la relève de la garde jusqu'au British Museum où chacun a pu se rendre dans l'aile qui l'intéressait le plus sans oublier de tendre l'oreille à Big Ben. Etapes dans de grands musées (l'Imperial War Museum, le Science Museum, qui a remporté un franc succès, le Tower Bridge et ses mécanismes de leviers du pont, Greenwich avec le National Maritime Museum) avant de terminer le programme du séjour sur les Docks de Chatham où mouillaient un sous-marin et divers navires de guerre. Les temps libres ont eu valeur pédagogique ajoutée : pour mesurer les connaissances linguistiques lors de négociations ou «marchandages» de quelques souvenirs ; aussi mesurer l'endurance et le souffle lors des marches intensives dans Londres ! En ajoutant le fait d'avoir tordu le cou à une réputation de grisaille et fog : le temps était clément et ensoleillé, les photos en témoignent.

Recueilli par Josiane Pomès